

## EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## LA GUERRA EUROPEA

No han tenido confirmación las noticias dadas á la prensa por la embajada alemana en Madrid, referentes á victorias conseguidas por los teutones sobre los rusos, haciendo á éstos 23 000 prisioneros en uno de los combates librados y 5.000 en otro. No obstante, los germanófilos siguen afirmando que en la campaña oriental los soldados del kaiser han vencido á los moscovitas tanto en Soldau como en Thorn y Wroelawick.

Por el contrario, en despachos de Burdeos, se dice, refiriéndose á otros de Petrogrado, que fracasaron los alemanes en su intento de ofensiva general sobre las líneas rusas del Vistula y del Narew, por los lados, respectivamente, de Thorn y Miawa.

Añaden que al principio los rusos tuvieron que ceder algún terreno (á esta cesión de terreno quizás se refiera la embajada alemana); pero han recibido refuerzos y rechazado á los germanos más allá de Soldau y de Thorn, haciendo bastantes prisioneros. (Soldau y Thorn son dos de los puntos, en que, según la nota de la embajada, habían vencido los alemanes á los rusos).

Considérase en San Petersburgo que la tentativa hecha por los alemanes para interponerse entre la derecha y el centro ruso ha fracasado y se afirma que continúa el avance de los moscovitas por la parte de Kalish.

Los rusos han reunido en Polonia tal número de soldados, que hay regimiento que se compone de 10.000 hombres.

Otros telegramas de Londres, aseguran, en armonía con los de Burdeos, que se confirma la derrota de los alemanes en Thorn y Soldau; que trataron los alemanes de introducirse á modo de caña, para dividir al ejército ruso y que al pronto los rusos retrocedieron, pero después, rehechos, han conseguido derrotar á los adversarios.

Por último, un despacho que procede de Petrogrado, dice que continúan los combates encarnizados en la Bukovina septentrional, donde los rusos van progresando; que los austriacos huyen en completo desorden.

Una batalla entablada desde hace cuatro días alrededor de Soldau, es favorable á los rusos.

Otro despacho de Petrogrado, dice que según comunicado oficial, las tropas alemanas han reanudado su ofensiva entre el Vistula y el Warta, de un modo vigoroso y que las fuerzas rusas tienen que replegarse sin dejar de combatir, especialmente en las vanguardias, en dirección á Brura. (Véase que los moscovitas no ocultan la verdad como los teutones).

Añade el comunicado que los rusos continúan avanzando en Prusia oriental y en Galitzia.

Como ven los lectores, las noticias de origen alemán están en completa contradicción con las procedentes de Burdeos, Londres y Petrogrado.

Ya se irá acarándo cuáles son más exactos; pero téngase en cuenta que las ventajas parciales obtenidas por los alemanes ó los rusos en una línea de muchos kilómetros, no pueden considerarse como resultado definitivo, en batallas que se libra en tan extensa línea, y en las cuales pelean millones de soldados.

De la batalla de Flandes, nada importante hay que anotar. Los ataques violentos de los alemanes han cesado, según los últimos despachos, tal vez por causa de las lluvias y de las inundaciones. Estas son tan intensas, que en un despacho telegráfico se dice que los jefes de Cuerpo han manifestado al Estado mayor alemán, que un ejército puede resistir el frío con una inteligente y metódica movilidad, reponiendo fuerzas en un vivac regularmente acondicionado; pero es materialmente

imposible el soportar una inmovilidad con las trincheras anegadas de agua y una temperatura de cinco grados bajo cero.

Algunos periódicos franceses se muestran muy optimistas acerca del resultado de la batalla de Flandes y creen que Francia se verá libre muy pronto de sus invasores.

## EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer, que presidió el alcalde, fué muy breve.

Se leyó el acta y fué aprobada.

### Orden del día

Expediente de lactancia, de beneficencia y de excepción de quintas.—Aprobados.

Cuenta de farmacia.—Aprobada.

Informe de la Comisión de Ornato para establecer un puesto de turrón y para pago á un contratista.—Aprobado.

Piiego de condiciones para el arriendo del arbitrio sobre pesas y medidas.—Aprobado.

El alcalde dió cuenta de los trabajos hechos por la Junta de subsistencias y se acordó otorgarle un voto de gracias. (Esos votos son los que nunca escasea el Ayuntamiento).

No hubo ruegos ni preguntas.

## Local y Regional

La Sala 3.ª creada temporalmente en la Audiencia provincial, comenzará á actuar muy pronto en los procesos pendientes de la celebración del juicio oral.

De dicha Sala 3.ª formará parte el magistrado de la Sección 2.ª D. Perfecto Infanzón, y en los juicios de la 2.ª intervendrá un magistrado suplente.

Después del Sr. Infanzón irán turnando en los trabajos de la Sala 3.ª, otro magistrado de la 2.ª y los de la 1.ª.

Dicen que continúa la matanza de cerdos en cantinas situadas extremuros, y donde se expenden las carnes, embutidos, etc., á precios más económicos que los que rigen en la capital.

Y seguramente lo que allí se vende, ó una gran parte al menos, será introducido en la población.

Mañana regresará de una excursión que ha hecho á la dehesa de «Cubillanas», nuestro amigo D. Rubén Landa.

La Comisión provincial acordó en su última sesión, declarar nulo un reparto vecinal efectuado en Monesterio.

Algunos industriales aseguran que si la Junta municipal se hubiera limitado á establecer un arbitrio de 5 ó 6 céntimos en kilo por el degüello de cerdos, ó bien 5 pesetas por cabeza, no hubiera habido tanta resistencia en el gremio de salchicheros á sacrificar los cerdos en el matadero municipal.

Los industriales aludidos opinan, como los demás del gremio, en que el matadero referido deja mucho que desear.

## Teatro López de Ayala

La empresa sigue dando variedad al cartel, cosa indispensable para que el público acuda.

Anoche se representó la conocida opereta «La viuda alegre», cuya música se oye siempre con gusto.

### FUNCIONES PARA HOY

Por la tarde, «Misas latinas», «Molinos de viento» y «La alegría de la huerta».

Por la noche, segunda representación de «Las golondrinas».